



6. Interpellation der Grünliberale Partei vom 10. Mai 2019: "Wie lassen sich Zwischenstunden und überlange Mittagspausen auf Sekundarstufe I vermeiden?" <b>Antwort des Stadtrats Nr. 2547 vom 20. August 2019</b>							
7. Interpellation der SVP Fraktion vom 3. Juni 2019: Die 4- rädriige Stadtverwaltung – schrötig, nötig, sauber und fortschrittlich? <b>Antwort des Stadtrats Nr. 2549 vom 20. August 2019</b>							
8. Interpellation der Grünliberale Partei vom 4. März 2019: "Polit-Treffs" <b>Antwort des Stadtrats Nr. 2541 vom 2. Juli 2019</b>							
9. Interpellation der Fraktion Alternative-die Grünen - CSP vom 1. Juli 2019: zum Stadtraumkonzept und zur Stadtplanung <b>Antwort des Stadtrats Nr. 2551 vom 3. September 2019</b>	Gemeinderat Patrick Steinle stellten den Antrag auf ablehnende Kenntnissnahme	<b>7</b>	<b>1 = 7</b>	<b>2 = 28</b>			1 = ablehnende Kenntnissnahme 2 = Kenntnissnahme
10. Interpellation Stefan W. Huber, glp vom 25. Juni 2019: „Wird die Bossard Arena nun zur Crypto Arena?“ <b>Antwort des Stadtrats Nr. 2552 vom 10. September 2019</b>							
15. Mitteilungen	Die GGR-Sitzung vom 29.10.19 wird nicht durchgeföhrt						

Für das Abstimmungsprotokoll

Werner Hauser